

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 26.09.2018

Gehbahnparken in der Hans-Mielich-Straße

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die kommunale Verkehrsüberwachung verstärkt Kontrollen in der Hans-Mielich-Straße durchführen zu lassen. Diese Kontrollen sollen schwerpunktmäßig das Parken auf der Gehbahn ahnden, welches in der Hans-Mielich-Straße häufig auftritt. Der Bezirksausschuss regt an, die Kontrollen insbesondere werktags von 8-9 Uhr durchzuführen.

Darüber hinaus bitten wir die Landeshauptstadt München um weitere Vorschläge, wie das Gehbahnparken künftig verhindert werden kann.

Begründung

Die breiten Gehwege in der Hans-Mielich-Straße werden leider häufig zum Parken von Autos und Lieferwagen zweckentfremdet, insbesondere an der Kreuzung Hans-Mielich-Straße/Konradinstraße werden die Gehwegnasen nur zu oft wie reguläre Parkplätze genutzt. In erster Linie ist dies am Vormittag der Fall, obwohl ab 8 Uhr regelmäßig reguläre Parkplätze in der Umgebung vorhanden wären. Durch wiederholte Kontrollen könnte ein nachhaltiger Abschreckungseffekt erzielt werden, der die Verkehrssicherheit für Fußgängerinnen und Fußgänger in der Hans-Mielich-Straße wesentlich erhöhen würde.